
 

 

 

 

 

 

 

 

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。 

日頃より PTA活動へのご協力ありがとうございます。 

 

１１月１６日（土） 第四回運営委員会を開催しましたので、ご報告します。 

 

 

 

 

✏会長挨拶 

本日もお忙しい中ご出席いただきありがとうございます。 

午前中のまなびピアでは子ども達の一生懸命な姿を見る事ができ、どの学年も素晴らしい発表でした。 

今年度は特に少ない練習期間であったと子ども達から聞いていましたが、それを感じさせないくらい本当

にみんな素晴らしかったです。 

10月には PTAお楽しみ会や 35周年記念集会、6年生は日光移動教室と体育大会があり、イベント盛り

だくさんの二学期もあと一カ月ほどで終わり、冬休みに入ります。 

12 月には持久走記録会がありますので、いろいろな感染症が流行っている今、子ども達も保護者の皆さ

まも体調に気をつけてお過ごしください。 

運営委員会は本日を含めて残り 2回となります。 

委員、コーディネーターの皆さまには残りの活動期間もどうぞよろしくお願い致します。 

 

✏校長挨拶 

 本日、三小まなびピアが無事に終わりました。たくさんの保護者の方にご参観いただきありがとうご

ざいました。近隣の、おひさま保育園、臨海第二保育園、にじのいるか保育園、グローバルキッズ保育

園の４園からも見に来てくださり、保小の連携も図れました。 

 まなびピアは、２年前から始めた行事で、まだまだ方向性も固まり切っていません。今年度は、奇数

学年を各教科等の発表、偶数学年を音楽科の発表を基本と改めました。また、まなびピアの発表は、日

頃の学習の発展と位置付け、学年発表にかけた取組時間は６時間だけです。その中で、新たに外国語科

の発表や音楽科と総合的な学習の時間、社会科と総合的な学習の時間などの教科横断型の発表も多く見

られ、バリエーションに富んだ学習発表となり、行事としてもステップアップしたものとなったように

思います。 

 昨年度の状況を基に、今年度は保護者鑑賞についても、フロアにビデオスペースを作るなど変更いた

しました。少しでも鑑賞しやすい方法になっていれば幸いです。 
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 今後、12月５日（木）は、持久走記録会を予定しています。まなびピアが終わり、来週から中休みの

チャレンジタイムも始まります。約３週間の準備期間を通して、安全に、そして、体力向上を目指して

取り組んでいきます。体調管理に引き続きご協力をお願いいたします。 

 最後に、最近、ＳＮＳ関連のトラブルが本校でも増えてきています。保護者会でも話題になる学年も

あるかと思いますが、ご家庭で今一度ルールの確認や、実際にどのようなサイトやアプリを利用してい

るのかといったことを定期的に確認していただくことで、トラブルに巻き込まれることがないようお気

を付けください。よろしくお願いいたします。 

  

✏副校長挨拶 

役員の皆様、運営委員会ありがとうございました。 

 本日のまなびピアでは、ＰＴＡ本部役員の皆様には受付を担当していただきました。ありがとうござ

いました。また、図書ボランティアの皆様には、無償提供本のブースを受付前に設置していただき、観

賞を終えた皆さんが足を止め、小さなお子さんが何冊も手に取って読み、笑顔で持ち帰る姿が見られる

など、大変微笑ましかったです。ありがとうございました。 

 昨日の児童鑑賞日では全校児童の前での発表からか、緊張して力を十分に発揮できなかった児童もい

たかと思いますが、今日の保護者鑑賞日では、発表を終えた子供たちの表情を見ると、どの子も充実感

に溢れた清々しい表情をしており、やり切った、力を出し切ったという印象を強くもちました。限られ

た取組時間の中で、形にした子供たちの力。その背景には、各家庭での温かい励ましの言葉掛けのおか

げであると感じております。ありがとうございました。 

 ２学期も残り１か月と少しとなりましたが、子供たちの笑顔のために、お互い手を携えて進んでいけ

たらと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

議事内容 

１. お楽しみ会の実施報告 （お楽しみ会企画委員さんより） 

・今年度は 10月 5日に開催し、約 320名の児童が参加した。 

・お楽しみ企画委員 10名、お手伝い 25名、PTA本部役員、ぱぱくら、図書ボランティア、教員の方々

で協力して開催し、南二中のブラスバンドにゲストで参加していただいた。 

・1階は図書ボランティアによる本交換会、2階はゲーム会場、3階は飲食ブースとして使用した。 

・全体を通してとても盛り上がり、子供たちからは好評であった。 

２. 選考委員について 

・これまで０名だったが、現在 1名の方に立候補していただいている。その方から、他の方へも声をか

けていただいており、今後増える可能性がある。（副会長 はすださん） 

３. 35周年記念の贈呈品等ついて 

・PTAから贈呈する図書について、保護者・児童のアンケートを実施した。アンケート結果をもとに購

入図書リストの作成まで進んでいるが、リスト中に通常のマンガが含まれていることについて、担当

の先生・司書さんから PTA本部に確認依頼がきている。PTA本部としては、購入してよいと考えて



いるが、図書ボランティアさんの意見も伺いたい。すでに、学習マンガ、通常マンガ（１タイトルのみ）

は図書室の蔵書にある。学校側に確認したところ、贈呈される本の中にマンガが入っていることにつ

いては問題ないとのこと。貸し出しの制限などは検討事項としてある。（副会長 えんどうさん） 

・通常マンガではあるが、テーマが化学、スポーツであり、児童が興味をもつ内容だと思う。普段、図書

室に行かない児童が図書室へ行くきっかけにもなるので、よいと思う。（図書ボランティアさん） 

⇒購入する方向で担当の先生・司書に回答する。購入先は通常図書と同じでよいかを確認する。 

・贈呈図書の支払いの方法を確認したら、会計へ連絡すること。また、学校への寄付となるので、教育

委員会に申請を出す予定。（会長 せきやさん） 

４. ＰＴＡ会計からの連絡 

 ・年度末総会にむけて、精算の期限を１月末とする。 

５. その他 連絡事項など 

■12月一斉下校について校外委員さんへのお願い（会長 せきやさん） 

12月に一斉下校があるので、校外委員さんに見守り活動の準備をお願いしたい。 

また、旗振り当番で使用している旗を確認して、他校のものが混じっている場合は副校長先生に連

絡してほしい。旗の状態がよくない（傷みが激しい、破損など）があれば、買い替えをしてほしい。 

 

■今年度の運営委員会の開催方法について（会長 せきやさん） 

今年度は、昨年度より回数を減らし、学校公開など学校行事の日の午後開催としたが（昨年度までは

土曜午前の開催）、変更によって委員活動に支障がなかったかを伺いたい。 

・回数が減ったことについて（委員さん複数名より） 

適宜連絡をとっていたので問題はなかった／少なくなってよかった／減ったという感じはしない 

・開催日、時間帯について（委員さん複数名より） 

学校行事のために仕事を休んでいる日なので、同日になったのはちょうどよかった／ 

わざわざ仕事を休まなくてもよくなった／子供の部活動と被らなければ参加できる 

⇒来年度も今年度と同様のスケジュールで開催する。 

 

■卒業式での PTAからの記念品ついて（卒対委員さん） 

今年度の PTAからの卒業記念品は、前年と同じくタオルと考えておいてよいか確認したい。 

⇒今年度も PTA卒業記念品はタオルを予定しており、タオルに入れるメッセージ等については、卒 

対委員と副会長で別途調整する。 

以上 

 

 

次回は 2月 1日（土）ＰＭ 役員会を開催予定 

 



 

 

ＰＴＡへのお問い合わせはこちらまで 

目安箱フォーム 

https://forms.gle/tr8e6t3CYopPWwh27 

（学校サイトのＰＴＡページに掲載されています） 

メ ー ル で の ご 意 見 は こ ち ら へ  →   

info@minamikasai-3es-pta.tokyo 
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